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Question Willy Haag 
 
 
La police cantonale neuchâteloise fait une descente dans la population 
 
 
La semaine passée jusqu'au 16 juin, la police cantonale, avec ses divers métiers, s'est 
présentée au public, de façon interactive. 
 
Première question: nous autorisez-vous à féliciter vivement les initiateurs, réalisateurs 

et sponsor de cette excellente et instructive présentation? 
 
Deuxième question: nul ne contestera la nécessaire amélioration des contacts et le 

développement de la compréhension entre policiers – dont le métier 
est souvent ingrat – et la population, adultes, mais surtout 
adolescents et enfants. 

 
 Le matériel didactique, important et probablement coûteux, étant 

réalisé, peut-on espérer la répétition de cet utile exercice dans les 
centres commerciaux des autres districts du canton? 

 
 
Cosignataires: C. Schallenberger, S. Vogel, M. Grossmann, M.-L. Béguin, Y. Morel, D. 
Cottier, M. Desaulles-Bovay, A. Gerber, F. Rutti, Ph. Matile, B. Keller, J.-B. Wälti, J. 
Tschanz, F. Löffel, B. Zumsteg et D.G. Rossier. 
 


